Schule Aeschi Regionales Schüler-Finalhandballturnier

Im Februar 2014 nahm die 4. Klasse der Primarschule Aeschi am Thuner-Schülerhandballturnier teil.

In Begleitung der Lehrerin Noa Theobaldy und Barbara Stettler vom TV Aeschi als Trainerin zeigten die acht jungen Handballspieler unter ihrem Namen "Gring abe u secklä" tolle Matches und belegten den 1. Rang des Turnieres und somit die Qualifizierung für die Kantonalmeisterschaft in Münsingen vom 03. Mai 2014.

Die muntere und lautstarke Gielegruppe reiste nun am Samstag nach Münsingen an die Kantonalmeisterschaft mit dem grossen und hochgesteckten Ziel, sich für die Schweizermeisterschaft im Schülerhandball zu qualifizieren.

Um ihren Traum real werden zu lassen, mussten die Jungs vorerst vier anspruchsvolle Gruppenspiele überstehen.

Nach drei Siegen und einem Unentschieden zogen sie mit leichtem Torvorsprung als Gruppensieger in den Halbfinal ein.

Im Halbfinal kämpfte sie sich nach anfänglicher Müdigkeit und einem Torrückstand wieder zurück und konnten mit 10:7 verdient in den Final einziehen.

Das immer näher rückende Ziel vor Augen, zerrten die acht Jungs an ihren Reserven und zeigten im Final eine Glanzleistung: Taktisch gute Spielzüge und unerschöpfliche Motivation führten gegen die außerkantonal angereiste Schülergruppe aus dem Wallis zu einem verdiensten Sieg von 13:10!

Besonders zu erwähnen ist, dass jeder der 7 Feldspieler sich als stolzer Torschütze feiern lassen konnte und man gemeinsam optimistisch für die nächste Aufgabe die Heimreise antreten durfte.

Die 4. Klasse Primarschule Aeschi darf am 14./15. Juni 2014 in Kriens/LU an der Schülerhandball-Schweizermeisterschaft starten.

